

# Champéry s'inquiète de son passé

Autor(en): **Féli de la Ize**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **11 (1983)**

Heft 43

PDF erstellt am: **22.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-240985>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

langage savoyard n'est qu'une flambée entretenue par quelques intellectuels teintés de snobisme ; le rétro est à la mode".

Non, bien sûr ! elle est le fait de toute la population du terroir "sha vraita rassa d'Savoyos", de ceux qui, après chaque rencontre, repartent tout ragaillardi en se disant : "A l'an qu'vint".

### *La Marcelle d'San-Meuri*

*Un grand merci et bravo aux amis patoisants de Morzine pour la belle réussite de cette rencontre. Un accueil inoubliable et tout était parfait avec le programme et l'organisation des repas.*



*Un participant parmi tant d'autres : Michel Berra*

### **CHAMPERY S'INQUIETE DE SON PASSE !**

Encouragés par le Conseil communal, service de la culture, les patoisans de cette commune se réunissent pour la première fois le 30 septembre 1983. Au nombre d'une trentaine de personnes la décision est prise de se réunir tous les 15 jours, le jeudi soir à 19.30 h., au café du village. Avec l'aide de Michel Berra, membre du comité cantonal, le travail est réparti en petits groupes pour la recherche des noms locaux, l'inventaire des outils et objets, dans chaque travail du terroir. Il est prévu la projection de film sur les us et coutumes du canton, dont le premier est la culture du chanvre jusqu'à son utilisation. Ce film sera commenté par le Président Romand : M. Emile Dayer. Ces réunions se font en amicale et nous rencontrons des jeunes qui s'intéressent au patois avec des personnes âgées qui sont heureuses de nous conter leur vie.

Un petit groupe s'occupe du chant et déjà quelques chansons sont le reflet de l'enthousiasme de l'Amicale.

Le lieu de la rencontre a pris le nom de la RETRINTCHA.